
ГУМАНИТАРНЫЙ ПРОЕКТ

 «МУЗЫКА НАС СВЯЗАЛА»

ГОСУДАРСТВЕННОГО УЧРЕЖДЕНИЯ ОБРАЗОВАНИЯ
«ЧАШНИКСКАЯ ДЕТСКАЯ ШКОЛА ИСКУССТВ»

	1.
	Наименование 
проекта
	«Музыка нас связала»

	2.
	Наименование организации
	Государственное учреждение образования «Чашникская детская школа искусств»

	3.
	Физический и юридический адрес организации, телефон, факс, е-mail
	Витебская обл., г.Чашники, пл.Свободы, д.3
тел. 8  02133 61971
тел./факс 8 02133 60781
е-mail: dschi-cha@mail.ru

	4.
	Информация об организации
	Миссия  -   духовно – нравственное развитие подрастающего поколения средствами художественно – эстетического творчества.
Цель - создание благоприятных условий для личностно-творческой самореализации и ранней профессиональной ориентации обучающихся в различных направлениях.
Задачи:
-предоставить каждому учащемуся школы право выбора вида художественно-эстетической деятельности, уровня сложности и темпа освоения образовательной программы; -гармонизировать образовательный процесс с природой ребенка, его интересами, потребностями и музыкально-художественными способностями; 
-расширить число предметных областей от раннего развития до допрофессиональной подготовки, создать возможность смены типов деятельности для того, чтобы каждый ребенок мог оценить свои интересы, свои возможности в области музыкального искусства, сделать более осознанный профессиональный выбор.

	5.
	Руководитель организации
	Директор Будко Ольга Владимировна
контактный тел./факс 8 02133 60781,
+ 375 29 897 82 41

	6.
	Менеджер проекта
	Директор Будко Ольга Владимировна
контактный тел./факс 8 02133 60781,
+ 375 29 897 82 41

	7.
	Прежняя помощь, полученная от других иностранных источников
	Иностранная безвозмездная помощь от Посольства Словацкой Республики в размере 3435 евро.

	8.
	Требуемая сумма
	9595 $     (32 718,95 бел. руб.)

	9.
	Софинансирование
	 - 

	10.
	Срок проекта
	12 месяцев

	11.
	Цель проекта
	укрепление материально – технической базы народного оркестра путем приобретения музыкальных инструментов для осуществления культурных связей между городами – побратимами Пыталово Псковской области и Чашники Витебской области в рамках празднования 80–летия освобождения от немецко – фашистских захватчиков и 25–летия создания Союзного государства.

	12.
	Задачи проекта
	 - укрепление культурных связей между городами – побратимами Пыталово и Чашники;
- совершенствование исполнительского мастерства участников народного оркестра народных инструментов;
[bookmark: _GoBack]- пропаганда произведений времен Великой Отечественной войны в исполнении оркестра;
- повышение качества звучания оркестра.

	13.
	Детальное описание деятельности в рамках проекта в соответствии с поставленными задачами
	
	№
	Перечень мероприятий, запланированных для реализации проекта

	1
	Приобретение музыкальных инструментов для народного оркестра народных инструментов

	2
	Подготовка репертуара, состоящего из произведений времен Великой Отечественной войны

	3
	Подписание Договора о сотрудничестве между школами искусств городов – побратимов Пыталово и Чашники

	4
	Организация взаимных поездок с целью осуществления концертной деятельности




Целевая группа – учителя и учащиеся инструментального отделения школы искусств.

Количество участников проекта – 175 человек (учащиеся и учителя инструментального отделения ГУО «Чашникская ДШИ»).

Ответственное лицо – директор 
Будко Ольга Владимировна

	14.
	Обоснование проекта
	        С 1 сентября 2008 года в Государственном учреждении образования «Чашникская детская школа искусств» осуществляет свою деятельность оркестр народных инструментов.  В 2015 году Постановлением Министерства культуры Республики Беларусь за высокие творческие показатели, популяризацию национальных культурных традиций, активную концертную деятельность любительскому оркестру было присвоено звание «народный».
      На сегодняшний день оркестр народных инструментов включает в свой состав инструменты семейства домр и балалаек, а также баяны и аккордеоны, гитару, рояль и ударные инструменты.  Количество оркестрантов варьируется от 20 до 25  музыкантов-учителей. 
         За время своей деятельности оркестр народных инструментов завоевал популярность среди слушателей, которых с каждым годом становится всё больше. Многочисленные праздничные мероприятия, которые проходят на концертных площадках района, не обходятся без его ярких выступлений. Только за последнее время оркестр выступал на концертах, посвященных Дню Конституции Республики Беларусь, Дню единения народов Беларуси и России, Дню Независимости Республики Беларусь, Дню Октябрьской революции, мероприятиях, посвященных Дню защитника Отечества, Дню женщин, Дню учителя, Дню Матери. Также оркестр является участником различных конкурсов и концертов в рамках Славянского базара в Витебске.
В настоящее время очень остро стоит проблема обновления музыкальных инструментов для оркестра, так как большая их часть с большим процентом износа, морально устарели и технически не исправны.  
Необходимость приобретения дорогостоящих музыкальных инструментов побудило учреждение образования обратиться к выбранной теме, так как за средства спецсчета сделать это невозможно. Данный проект просто необходим, поскольку если в ближайшее время оркестр не обновит музыкальные инструменты, то он не сможет продолжить репетиционную и концертную деятельность.

	15.
	Деятельность после окончания проекта
	      Ожидаемые результаты:

1. Приобретение музыкальных инструментов для народного оркестра народных инструментов – количество  8 штук .
2. Подготовка репертуара, состоящего из произведений времен Великой Отечественной войны.
3. Подписание Договора о сотрудничестве между школами искусств городов – побратимов Пыталово и Чашники.
4. Организация взаимных поездок с целью осуществления концертной деятельности.


	16.
	Смета проекта
		Наименование статьи
	Запрашиваемые средства    ( в долларах США)

	Баян ученический "Тула" 92/55*120/50-II БН50
	3995

	Баян ученический "Тула" 209 92/55*100-II БН37
	1415

	Аккордеон Hohner BRAVO III 120 A16811 White
	2680

	Балалайка прима Doff BPS
	475

	Балалайка секунда Doff BSS
	214

	Домра малая 3-хструнная Doff F-301
	238

	 Домра-альт   Doff DAS
	408

	Бас-гитара Stagg SBP-30 BLK
	170

	Всего расходов по проекту
	9595






Будем рады сотрудничеству!


































APPLICATION FOR FUNDING OF THE HUMANITARIAN PROJECT
« MUSIC CONNECTED US »
STATE EDUCATIONAL INSTITUTION
«CHASHNIKI CHILDREN'S SCHOOL OF ARTS»

	1.
	Project Name
	«MUSIC CONNECTED US»

	2.
	Name of organization
	State educational institution «Chashniki children's school of arts»

	3.
	Project location (address of the organization, phone, Fax, e-mail)
	Vitebsk region, Chashniki, Svoboda square, 3, Chashniki children’s school of arts”
tel. 8 02133 61971
tel / Fax 8 02133 60781
e-mail: dschi-cha@mail.ru

	4.
	Information about the organization.

	Mission - spiritual and moral development of the younger generation by means of artistic and aesthetic creativity.
The goal is to create favorable conditions for personal and creative self-realization and early professional orientation of students in various directions.
Tasks: - provide each student of the school with the right to choose the type of artistic and aesthetic activity, the level of complexity and the pace of development of the educational program; - to harmonize the educational process with the nature of the child, his interests, needs and musical and artistic abilities; - expand the number of subject areas from early development to pre-professional training, create the opportunity to change the types of activities so that each child can assess their interests, their opportunities in the field of musical art, make a more informed professional choice.

	5.
	Head of organisation
	Director Butko Olga Vladimirovna
contact phone / Fax 8 02133 60781,
+ 375 29 897 82 41

	6.
	Project manager
	Director Butko Olga Vladimirovna
contact phone / Fax 8 02133 60781,
+ 375 29 897 82 41

	7.
	Previous assistance received from other foreign sources
	Foreign gratuitous assistance from the Embassy of the Slovak Republic in the amount of 3435 euros.

	8.
	Required amount
	 $ 9595 (32,718.95 bel. rub.)

	9.
	Co-financing
	-

	10.
	The term of the project
	 12 months

	11.
	Project main objective
	strengthening the material and technical base of the national orchestra by purchasing musical instruments for the implementation of cultural ties between the twin cities of Pytalovo, Pskov region and Chashniki, Vitebsk region, as part of the celebration of the 80th anniversary of liberation from Nazi invaders and the 25th anniversary of the creation of the Union State.

	12.
	Project objectives
	- strengthening cultural ties between the twin cities of Pytalovo and Chashniki;
- improvement of the performing skills of the members of the national orchestra of folk instruments;
- propaganda of the work of the Great Patriotic War performed by the orchestra;
- improving the sound quality of the orchestra.Начало формы


	13.
	Detailed description of the project activities in accordance with the objectives
	      List of activities planned for the implementation of the project
1 Purchase of musical instruments for the folk orchestra of folk instruments
2 Preparation of a repertoire consisting of works from the Great Patriotic War
3 Signing of a cooperation agreement between the art schools of the twin cities of Pytalovo and Chashniki
4 Organization of mutual trips for the purpose of performing concert activities


The target group is teachers and students of the instrumental department of the School of Arts.

The number of project participants is 175 people (students and teachers of the instrumental department of the GUO "Chashnikskaya DSHI").

The responsible person is the director 
Budko Olga Vladimirovna

	14.
	Rationale for the project
	   Since September 1, 2008, the orchestra of folk instruments has been operating in the State Educational Institution "Chashnik Children's School of Arts". In 2015, by a decree of the Ministry of Culture of the Republic of Belarus, the amateur orchestra was awarded the title of "national" for its high creative performance, popularization of national cultural traditions, and active concert activity.
 To date, the orchestra of folk instruments includes instruments of the domra and balalaika family, as well as bayans and accordions, guitar, piano and percussion instruments. The number of orchestra members varies from 20 to 25 musicians-teachers.
     During its activity, the orchestra of folk instruments has gained popularity among listeners, of whom there are more and more every year. Numerous festive events that take place at the concert venues of the district are not complete without his vivid performances. Only recently, the orchestra has performed at concerts dedicated to the Constitution Day of the Republic of Belarus, the Day of Unity of the Peoples of Belarus and Russia, Independence Day of the Republic of Belarus, October Revolution Day, events dedicated to Defender of the Fatherland Day, Women's Day, Teacher's Day, Mother's Day. The orchestra is also a participant in various competitions and concerts within the framework of the Slavic Bazaar in Vitebsk.
    Currently, the problem of updating musical instruments for the orchestra is very acute, since most of them with a high percentage of wear and tear are obsolete and technically defective. 
The need to purchase expensive musical instruments prompted the educational institution to turn to the chosen topic, since it is impossible to do this with the funds of a special account. This project is simply necessary, because if the orchestra does not update its musical instruments in the near future, it will not be able to continue its rehearsal and concert activities.

	15.
	Activity after the end of the project
	Expected results:

1. Purchase of musical instruments for the folk orchestra of folk instruments – the number of 8 pieces.
2. Preparation of a repertoire consisting of works from the Great Patriotic War.
3. Signing of a cooperation agreement between the art schools of the twin cities of Pytalovo and Chashniki.
4. Organization of mutual trips for the purpose of performing concert activities.

	16.
	Project estimate
	Title of the article Requested funds (in US dollars)

Accordion student "Tula" 92/55*120/50-II BN50
3995

Accordion student "Tula" 209 92/55*100- II BN37
1415

Accordion Hohner BRAVO III 120 A16811 White
2680

Balalaika Prima Doff BPS
475

Balalaika Secunda Doff BSS
214
Domra small 3-string Doff F-301
238

Domra Alto Doff DAS
408

Stagg SBP-30 BLK bass guitar
170

Total project costs 
9595





We will be glad to cooperate with you!



